



Gobierno de
México



Yucatán



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN CONJUNTO

Mérida, Yucatán, jueves 20 de marzo de 2025

No. 146/2025

La confianza que la presidenta Claudia Sheinbaum deposita en mí se traducirá en resultados de transformación: Zoé Robledo

- **El director general del Seguro Social destacó la oportunidad de seguir en el esfuerzo del segundo piso de la cuarta transformación, en un tiempo de mujeres y en el que también se escribe un IMSS con A.**
- **Zoé Robledo y el gobernador de Yucatán, Joaquín Díaz Mena, firmaron el Convenio de Colaboración para el fortalecimiento de los servicios de salud de las Unidades Médicas Rurales del programa IMSS Bienestar.**

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, agradeció las palabras que la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, expresó en la conferencia de prensa de esta mañana en Palacio Nacional; “es una ratificación a mi persona que va acompañada del esfuerzo de absolutamente todas y de todos, ahora nos toca demostrar que esa confianza se exprese en acciones de transformación”.

En el Teatro del IMSS “Dr. Joaquín Jiménez Trava” de Mérida, junto al gobernador de Yucatán, Joaquín Díaz Mena, el titular del Seguro Social encabezó la presentación del informe de labores del Titular del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) en el estado, doctor Alonso Juan Sansores Río.

El director general del Seguro Social resaltó su orgullo por ser parte de un movimiento de transformación “en un tiempo de mujeres con la presidenta Claudia Sheinbaum, con nuestro amigo el gobernador Joaquín Díaz Mena, para dar lo mejor de nosotros y seguir haciendo equipo. El IMSS con A es posible, ese IMSS que escucha, aprende, acude al llamado y resuelve, el que sufre el dolor ajeno y sueña con repararlo”, dijo.

Zoé Robledo afirmó que la apertura del Instituto se expresa con la tasa de crecimiento de empleos, que en Yucatán es de 18 por ciento más de personas trabajadoras y 15 por ciento más de derechohabientes y beneficiarios, esto es que en cinco años pasó de un millón 98 mil a un millón 295 mil, lo cual significa atender a 196 mil personas más.

“Ese es nuestro gran reto, porque además no es una apertura que se explique sola, en Mérida tiene que ver con proyectos de infraestructura como el Tren Maya y de inversión pública, con la apertura de trabajadores independientes, este grupo de personas que trabajan por su cuenta y que ahora a partir de una reforma legal tenemos la posibilidad de ofrecerles aseguramiento voluntario al régimen obligatorio”, enfatizó.

Señaló que para atender a más personas la segunda A del IMSS tiene que ver con la ampliación de infraestructura, con obras que ya están en operación como la Unidad de Medicina Familiar (UMF) No. 61 en Mérida, una Clínica de Mama, el Centro de Referencia Estatal para la Atención del Niño y de la Niña con Cáncer





Gobierno de
México



Yucatán



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

(OncoCREAN) en el Hospital de Especialidades, la construcción del hospital de Ticul, así como acciones de conservación, ampliación y fortalecimiento en todo Yucatán.

Durante el evento, el director general del IMSS y el gobernador Díaz Mena firmaron el Convenio de Colaboración para el fortalecimiento de los servicios de salud de las Unidades Médicas Rurales (UMR) del programa IMSS Bienestar en la entidad, que permitirá elevar la calidad de vida de la población yuca

El gobernador de Yucatán, Joaquín Díaz Mena, indicó que, desde el primer día de su Gobierno, se ha colocado la salud en el centro de la agenda pública porque reconoce que es la base de cualquier transformación y que no puede haber bienestar, ni justicia social, si la gente sigue esperando meses para una consulta, si las mujeres embarazadas deben trasladarse horas para recibir atención, o si los niños no tienen acceso a vacunas y servicios preventivos.

"Por eso, hoy reafirmamos nuestro compromiso con el bienestar de cada familia yuca

Al rendir su informe de actividades, el representante del IMSS en Yucatán, doctor Alonso Juan Sansores Río, destacó la modernización de infraestructura hospitalaria, adquisición de equipamiento médico con inversiones históricas para brindar más y mejores servicios a las y los derechohabientes, principalmente con la próxima apertura del Hospital General de Zona (HGZ) de Ticul.

Resaltó las obras de mantenimiento, conservación y dignificación de unidades médicas y hospitales para brindar servicios de calidad a los usuarios en la entidad; el fortalecimiento de programas preventivos y de trasplantes que incrementaron significativamente la donación y procuración de órganos y tejidos.

Por su parte, el presidente nacional de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo de México (Concanaco-Servytur) y consejero técnico patronal del IMSS, Octavio de la Torre De Stéffano, indicó que el acuerdo firmado por el Instituto y el gobierno de Yucatán es la manifestación de una voluntad política y social que busca dotar a las UMR de infraestructura, equipamiento y personal capacitado.

Resaltó que la inversión en el sistema de salud, sobre todo en zonas rurales y marginadas, es clave para garantizar equidad y acceso a servicios médicos de calidad. "Quiero felicitar a todos los involucrados del Instituto que forman parte de esta visión de justicia social, enfocada en cerrar brechas y eliminar desigualdades; con el fortalecimiento de estas unidades médicas rurales del IMSS Bienestar, vamos a avanzar en la construcción de un México más saludable y próspero para todas y para todos".

---oo---

LINK FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1pYYxey9yEhg5-PSRnTRBVtvhVlojM>

LINK VIDEO

<https://www.swisstransfer.com/d/109dc824-96a1-4ca0-b04b-7da9411c1568>



2025
Año de
La Mujer
Indígena